
ようこそ先輩―卒業生講話― 

 

 ７月５日（金）に卒業生講話が行われ、進路に関わる体験談や社会人としての心構

えなどを５人の先輩から話していただきました。生徒たちは真剣な様子で臨み、質問

も多数寄せられていました。 

３年の三浦棋平さんは「今日の先輩方のお話を聞いて一番に感じたことは、早めに

進路を決めて、それに向けた勉強をした方が良いということです。私はまだ進路先に

向けた勉強が不十分なので、これから考え方を改めて頑張っていきたいと思います。」

と感想を述べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


